



## Les médecins pour la hausse des prix...

Rubrique : actualités - Date : mardi 2 décembre 2003

---

Tobacco News France :

La plupart des médecins ne comprennent pas la réaction du gouvernement concernant le tabac, non seulement la hausse de 10% au lieu de 20 mais aussi et surtout le gel des prix pendant les 4 ans à venir.

Ainsi, Catherine Hill, spécialiste de la lutte contre le tabac à l'Institut Roussy de Villejuif, affirme : Les épidémiologistes qui travaillent sur le tabagisme sont très préoccupés par le recul du gouvernement, qui va par cet amendement réduire la hausse du prix du tabac. C'est un recul qui tire dans le plan cancer de Jacques Chirac.

Il est prouvé qu'il existe un lien très clair entre l'augmentation des prix et la baisse de la demande. Catherine Hill insiste sur le fait que si l'on veut que la consommation continue à décroître, il faut continuer à augmenter les prix. D'ailleurs, 66.8% des Français pensent que le prix est le 1er moteur pour s'arrêter de fumer avant même la crainte de tomber malade.

Le Pr Henri Pujol, président de la Ligue Nationale contre le Cancer, manifeste également son mécontentement face à ce recul du gouvernement au sujet du tabac. Bertrand Dautzenberg, le président de l'Office français de prévention du tabagisme, quant à lui, s'est déclaré moins déçu par cet amendement que par le gel pour quatre ans de l'augmentation des taxes sur le tabac. Il suggère que la Sécurité Sociale rembourse les patchs et autres substituts, ce qui permettrait de multiplier par 2.6 à 2.8 le pourcentage de fumeurs qui réussissent à arrêter".